



枚方市立

招提小学校だより

TEL 050-7102-9072

FAX 072-857-2566

児童数 382名

令和7年3月3日 第11号

## 弥生3月、それぞれに有終の美を飾ろう！

1月は行き、2月は逃げ、弥生3月に・・・！！

本当に月日の経つのは早いもので、とうとう年度末を迎える月になりました。この3学期もさまざまな教育活動で子どもたちは頑張ってくれています。先日の授業参観時には、各学年の様子を見てどの学年の子どもたちもすごく成長した姿を見て大変うれしく思いました。これも保護者の皆さまのご支援ご協力と子どもたちそして教職員の頑張りに感謝です。

さて弥生3月、いよいよ卒業・修了の時期を迎えました。6年生は卒業式当日を入れてあと11日の登校となります。出会いあれば別れあり、60名の卒業生とは1年間のお付き合いでしたが、卒業式当日は、堂々と胸を張って巣立っていってくれることを心より願っています。

この3月も教職員一同全力で頑張っていきますので、最後まで皆さまの温かいご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

## 授業参観・学年、学級懇談会、ありがとうございました。

先日の授業参観・学級懇談会には、多くの保護者の皆さまにお越しいただきありがとうございました。合唱・演奏や個人・グループ発表など、子どもたちの様子を見ていただけたのではないかと思います。お忙しい中ありがとうございました。

## 卒業する 6年生のみなさんへ

6年生のみなさんの登校日数はあと11日。月日が経つのは本当に早いものです。

そこで、校長先生からこれまで頑張ってきたみなさんに、はなむけの言葉を送ります

梅の花が咲くためには土と水と太陽の光が必要です。けれども長く咲いている強い花になるためには、もう一つ冬の寒さが必要であると言われています。梅は夏から秋にかけて冬眠に入ります。寒さこそが眠っている木の芽を覚まさせ、その厳しさに打ち勝つ命の強さを作っていくのだと言われています。4月から中学生になるみなさんにも同じことがいえるかと思えます。暖かい春の光だけでは強い花は咲きません。言い換えれば楽しいことや楽なことだけを経験していてもしっかりとした大人にはなれませ



ん。それに先立ち厳しい冬の寒さのような辛い時期を経験し乗り越えないと立派な花は咲きません。時には自分にとって耳の痛いことにも耳を傾け、また辛くしんどいことにも我慢することが必要です。みなさんは素晴らしい才能を持っています。その才能を花咲かせるためにも優しさと厳しさの両面からの指導が必要であると思います。新たなステージに立つためには、辛さや厳しさを乗り越えるしかありません。人は困難を乗り越えてこそ成長します。



どうか6年生のみなさん、新たなステージでは梅の花のように厳しさに打ち勝ち、希望の花を咲かしてくれることを願っています。



ガンバレ！ 6年生！ そして ありがとう。

## 保護者の皆さま（お知らせ）

毎年、4月の10日前後に実施していた「離任式」が来年度から職員異動に伴う担任不在回避のため廃止となりました。これを受けて本校では、3月24日の3限目に修了式を行い、その後に離任式を行います。なお、先生方の異動先につきましては、4月に正式決定となりますので、学校だより4月号でお知らせする予定です。

### 3月の予定

- 4日（火）心の教室（pm）
- 5日（水）児童集会 5限目委員会（1年～3年給食後・13:15頃下校）
- 7日（金）5限目・地区児童会・集団下校（14:05頃下校）
- 11日（火）1・2限目6年生を送る会
- 13日（木）卒業式予行（2.3限目）
- 17日（月）卒業式準備は5年生（14:30下校）  
5年生以外は給食後下校（大掃除で13:30頃下校）
- 18日（火）**第53回 卒業式**（5年生出席・エアコン可動）
- 19日（水）短縮授業（給食後下校13:15頃）
- 20日（木・祝）春分の日
- 21日（金）短縮授業（給食後下校13:15頃）給食最後
- 24日（月）1・2限学級指導 3限修了式・離任式（11:30頃下校）
- 25日（火）春休み



### 4月の主な予定

- 4月4日（金）**第54回 入学式**（新6年生も出席します）
- 8日（火）始業式 ※給食開始（2年生～6年生は10日より、1年生は15日より）

